

Medio	REVISTA BUENA SALUD
Fecha	12/08/2016
Mención	Comercio justo. Mención a Gerardo Wijnant, académico Postgrados UAH.



LOS CONSEJOS DEL CHEF



La opinión del especialista
Asesora esta nota Gerardo Wijnant, Ing. Civil Industrial, docente de la Universidad Alberto Hurtado y consultor en Sostenibilidad y Comercio Justo (Chile).

NUTRICIÓN & SALUD

SOMOS LO QUE COMEMOS



COMERCIO JUSTO
Una forma de comprar más justa para el productor y el consumidor

LA POSIBILIDAD DE QUE PRODUCTORES Y CLIENTES SE ENCUENTREN CARA A CARA GENERANDO UNA COMPRA DIRECTA, ESTÁ SIENDO CADA VEZ MÁS FRECUENTE Y ESTO SE DEBE AL AUMENTO DE FERIAS, VENTAS COLECTIVAS, COOPERATIVAS, ETC. UNA BUENA PARTE DE ESTO SE ENCUENTRA DENTRO DEL MOVIMIENTO DEL COMERCIO JUSTO, UN TÉRMINO AÚN POCO DIFUNDIDO EN CHILE

<p>El comercio justo es una alternativa de intercambio que nació en la década del 50 en Europa y Estados Unidos para terminar con las injusticias del intercambio convencional,</p>	<p>al plantear que se aprovecha de los pequeños productores, ofreciéndoles malas condiciones comerciales, para maximizar sus ganancias. Así, esta forma diferente de comprar se compromete, a</p>	<p>través del diálogo, la transparencia y el respeto, a alcanzar un trato igualitario entre el productor y el consumidor, atendiendo valores éticos que abarcan también aspectos sociales y ambientales.</p>
--	---	--

